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Автор постулирует тезис о том, что сословное разделение общества — естественное и, возможно, 
неизбежное для определенного этапа общественной эволюции устройство, повышающее функциональ-
ность разделения труда и скорость развития в той или иной стране при условии, что законодатель-
ное регулирование и практика повседневной жизни сословий отвечают оптимальным для данного вре-
мени условиям, но сословная организация в Российской империи не успевала эволюционировать вслед за 
изменением общества не только в части стратификационной функции для привилегированных сосло-
вий, но и в части фискальной функции, исходя из потребностей экономики. В итоге автором делается 
вывод о невозможности возвращения к сословной стратификации в современной России.
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Th e author postulates the thesis that the social class division of society — a natural and perhaps 
inevitable to a certain stage of social evolution device that increase the functionality of the division 
of labor and the rate of development in a particular country provided that the law and practice 
of everyday life classes meets optimal for the given time conditions, but a class organization in the 
Russian Empire did not have time to evolve along with the change in society, not only in terms of the 
stratifi cation functions to the privileged classes, but in the part of the fi scal functions based on the 
needs of the economy. In the conclusion to the article the conclusion about the wrong perception of the 
class device in the modern Russian society and the impossibility of returning to it in modern Russia.
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